

HANAEMI NEWS



2025
12

さいたま市立城南中学校

さいたま市立和土小学校

さいたま市立新和小学校



3校は一体となって義務教育9年間の学びをつなぐ「花笑み教育」を推進しています。

地域とつなげよう！～イオンモール美園で「花笑みキャンペーン」



◀ 左から順に、
城南中学校（文化部の
活躍と新制服の紹介、
和土小学校（子どもたち
がつくった新聞の
紹介）、新和小学校（新
校舎の紹介）のです。
学校ごとに個性が発
揮されていますね。

▼ 花笑み全体を説明
する「親ボード」



11月22日（土）から、イオンモール浦和美園店に「花笑み教育」の紹介ボードが出展されました。足を止めてお読みいただいた皆様、ありがとうございました。花笑み3校関係者だけでなく、近隣・他校の方々の目も引いたようで大変嬉しく思います。「親ボード」には「HANAEMI NEWS」バックナンバーと学区の地図、「花笑みリース」をあしらいました。リースは周りを彩る「花」と、竹籠を被った犬（「たけかんむり」）に「犬」を組み合わせ「笑」の一字を表します、併せて“花笑み”！です。岩槻の花=山吹をイメージして、花も犬も黄色系で揃えました。花笑み犬 ▶



「食」で三校をつなげる！～花笑み給食



11月17日（月）に初の「花笑み給食」が実施されました。栄養教諭と栄養士が話し合って3校のメニューを揃えて提供しました。「やまぶきライスの岩槻クリーム添え」「花笑みサラダ」「黒門プリン」。地場産物のヨーロッパ野菜、ケールやカリフローレも使った工夫一杯の給食でした。地域・保護者の皆さんにもご試食いただきたい気持ちです！ 今後にも期待ですね！



世界とつながろう！～ニュージーランドの学校とon line交流



E-mail交換からスタートした交流は、小学校に続いて12月2日（火）には城南中学校1年生がオンラインで実施しました。花笑み教育の目玉でもあるデービッド教諭と共に、小学校6年生の時から継続して取り組んでいた生徒たちなので、順調な進行でした。3校の子どもたちは、英語によるコミュニケーション力を確実に身に付けているようです。

12月26日（金）からイオンモール浦和美園店の旭屋書店にて、花笑み三校の児童・生徒による図書ポップ（お薦めしたい本を紹介する宣伝カード）を展示します。本を通じてつながりましょう！

各学校のWebサイトはこちら↓

